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POLÍTICA ELECTORAL 

  
  
INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 

  
  
-      NACIONALES 

  
  
LA JORNADA. 
“INE PIDE A TEPJF PRONUNCIARSE SOBRE FORMATO DE COMUNICACIÓN DEL 
ACTUAL GOBIERNO” 

Consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) pidieron que el Tribunal Electoral 
del Poder Judicial de la Federación defina en qué medida la forma de informar del 
actual gobierno federal es compatible con el modelo de comunicación política 
vigente en la Constitución y las restricciones que este tiene.  
https://www.jornada.com.mx/ultimas/politica/2020/08/13/ine-pide-a-tepjf-
definir-sobre-formato-de-comunicacion-del-actual-gobierno-7105.html 

  
  
EL UNIVERSAL. 
“NO HABRÁ MEDIDAS CAUTELARES CONTRA AMLO POR PRESUNTA PROMOCIÓN 
PERSONALIZADA”: INE 

La Comisión de Quejas y Denuncias del INE, determinó no adoptar medidas 
cautelares solicitadas por el PAN, en contra del presidente Andrés Manuel López 
Obrador pro presunta transgresión al artículo 134 de la Constitución, promoción 
personalizada, uso indebido de recursos públicos y vulneración a las normas que 
rigen la rendición de informe de labores durante el evento Informe del Presidente 
de la República al pueblo de México 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/no-habra-medidas-cautelares-
contra-amlo-por-presunta-promocion-personalizada-ine 
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GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 

  
  

-      LOCALES 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“UN PARTIDO POLÍTICO SIN MILITANCIA NO ES PARTIDO”: BURGUEÑO 

MEXICALI.- Más de 400 simpatizantes recibieron a Ismael Burgueño Ruiz, recién 
nombrado delegado con funciones de Presidente del Comité Ejecutivo Estatal de 
morena en Baja California,  a su llegada al Aeropuerto Internacional de Tijuana. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/mexicali/609316/un-partido-
politico-sin-militancia-no-es-partido-burgueno.html 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“(VIDEO) CRITICAN A MULTITUD QUE RECIBIÓ A ISMAEL BURGUEÑO EN 
AEROPUERTO” 

TIJUANA.- El delegado con funciones de Presidente de Morena Baja California, 
Ismael Burgueño, arribó al Aeropuerto de Tijuana por la noche del pasado miércoles, 
y fue recibido por una considerable multitud. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/tijuana/609324/video-critican-a-
multitud-que-recibio-a-ismael-burgueno-en-aeropuerto.html 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“SE SUMA GUALO SILVA A LA ORGANIZACIÓN POLÍTICA INDEPENDIENTE DE BC” 

TIJUANA.- El reconocido cantante tijuanense Eduardo Silva Carrillo, Gualo Silva, se 
unió este martes a las filas del Movimiento Político Independiente de Baja California, 
y será el encargado de los asuntos binacionales de la organización política, informó 
el dirigente estatal de la misma, Esteban Capella Ibarra. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/tijuana/609292/se-suma-gualo-
silva-a-la-organizacion-politica-independiente-de-bc.html 
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GOBERNADOR / GOBIERNO ESTATAL 

  
  
LA CRÓNICA. 
“NO IMPULSARÁ ESTADO INICIATIVA PARA MODIFICAR PERIODO DE GOBIERNO” 

No buscará Gobernador iniciativa para modificar los tiempos del próximo periodo de 
gobierno tal y como se buscó con antelación el pasado 12 de junio, cuando se quedó a 3 
votos para que pudiera hacerse la reforma al artículo 44 de la Constitución Política de B.C. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/No-impulsara-Estado-iniciativa-para-
modificar-periodo-de-Gobierno-20200813-0001.html 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“DESTINARÁ ESTADO MÁS DE 28 MDP PARA OBRAS HIDROAGRÍCOLAS” 

El Gobierno del Estado, a través de la Secretaría del Campo y Seguridad Alimentaria (SCSA), 
destinará más de 28 millones de pesos para la rehabilitación de la infraestructura 
hidroagrícola en Baja California, con lo que se tendrá una mayor eficiencia en la conducción 
y entrega de agua destinada a la agricultura, en pozos y gravedad. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/destinara-estado-mas-de-28-mdp-
para-obras-hidroagricolas-5617619.html 

  
  
LA CRÓNICA. 
“EN DÍAS HABRÁ BASES PARA LICITAR COMPRA DE ENERGÍA FOTOVOLTAICA” 

MEXICALI, B.C.- Las bases para la contratación de una empresa generadora de energía 
fotovoltaica (solar), serán publicadas en estos días, anunció el gobernador de Baja 
California, sobre el contrato plurianual de hasta 30 años.  
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/En-dias-habra-bases-para-licitar-
compra-de-energia-fotovoltaica--20200812-0011.html 
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AYUNTAMIENTOS 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
LA JORNADA BC. 
“INTENSIFICAN PREVENCIÓN EN COLONIAS DE MEXICALI CON MÁS CASOS 
ACTIVOS” 

Mexicali, 12 de agosto.- La alcaldesa Marina del Pilar Ávila Olmeda reconoció que en 
colonias de la ciudad hay casos activos de coronavirus asociados a alguna actividad, 
por lo que para evitar cadenas de transmisión, en esas zonas centrarán el trabajo de 
prevención. 
https://jornadabc.mx/tijuana/12-08-2020/intensifican-prevencion-en-
colonias-de-mexicali-con-mas-casos-activos 

  
  
LA CRÓNICA. 
“PODRÍA ABRIR ESTE FIN DE SEMANA MALECÓN DE SAN FELIPE” 

MEXICALI,B.C.- Para este fin de semana o inicios de la próxima podría darse la 
apertura del malecón y playas en San Felipe, anunció la alcaldesa Marina del Pilar 
Ávila Olmeda.  
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Podria-abrir-este-fin-de-
semana-Malecon-de-San-Felipe-20200812-0008.html 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“SERÁN LAS CARRERAS LA SALVACIÓN DE SAN FELIPE” 

El presidente del Consejo de Desarrollo Económico de San Felipe (CDESF), Octavio 
Ascolani Cuevas, se congratuló que la empresa Score haya elegido a ese puerto para 
la realización de las carreras Baja 500 y San Felipe 250, a celebrarse el mes próximo 
y febrero de 2021, respectivamente. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/seran-las-carreras-la-salvacion-
de-san-felipe-5615433.html 
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-      TIJUANA 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“SIN DEFINIR ASPIRACIÓN POLÍTICA A. GONZÁLEZ” 

Tijuana.- El proceso electoral 2021 inicia en cuatro meses para la gubernatura y uno 
de los nombres que se menciona como candidato a gobernador es el del alcalde de 
Tijuana, Arturo González Cruz, quien al ser cuestionado sobre su aspiración por la 
vía independiente, evadió la pregunta. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/sin-definir-aspiracion-politica-a.-
gonzalez-5619479.html 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“GASTARÁN 600 MDP EN ILUMINAR TIJUANA” 

Tijuana.- Un contrato por 600 millones de pesos a 10 años con la empresa que 
resulte ganadora de una licitación, en la que se contempla la instalación y 
mantenimiento de más 60 mil luminarias con tecnología led y con ello se garantiza 
que funcione 100% de las luminarias en Tijuana, se plantea en el XXIII Ayuntamiento, 
así lo informó el director de Servicios Públicos de Tijuana, Juan Enrique Bautista 
Corona. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/gastaran-600-mdp-en-iluminar-
tijuana-5619399.html 

  
  
AFN TIJUANA. 
“DENUNCIAN DAÑO PATRIMONIAL EN EL ZÓCALO POR 50 MDP” 

TIJUANA BC 12  DE AGOSTO DE 2020 (AFN).- El gobierno del Estado inició una 
investigación en contra integrantes del Patronato 11 de Julio, por presunto daño 
patrimonial de más de 50 millones de pesos cuyo destino no ha sido comprobado, 
aseguró la secretaria de Honestidad y Función Pública, Vicenta Espinoza Martínez. 
http://www.afntijuana.info/informacion_general/109222_denuncian_dano_pa
trimonial_en_el_zocalo_por_50_mdp 
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CONGRESO 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“RETIRAN DE PRESIDENCIA DE COMSIÓN A DIPUTADA CONTRARIA A BONILLA” 

Por 17 votos a favor, 6 abstenciones y 2 en contra, el pleno del congreso del estado, decidió 
retirar de la presidencia de la Comisión de Hacienda y Presupuesto de la XXIII Legislatura a 
la diputada Rosina del Villar Casas, y puso en su lugar a Julia Andrea González, ambas 
diputadas por Morena. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/retiran-de-presidencia-de-comision-a-
diputada-contraria-a-bonilla-5618373.html 

  
  
ZETA. 
“MORENA CASTIGA A DEL VILLAR CASAS, Y LA QUITA DE COMISIÓN DE HACIENDA” 

Con 17 votos a favor, 2 en contra y 6 abstenciones el pleno del Congreso de Baja California 
quitó de la presidencia de la Comisión de Hacienda y Presupuesto a la legisladora Rosina 
Del Villar Casas y colocó en su lugar a la también morenista Julia Andrea González Quiroz. 
https://zetatijuana.com/2020/08/morena-castiga-a-del-villar-casas-y-la-quita-de-
comisionhacienda/ 

  
  
ZETA. 
“REVIENTAN SESIÓN EXTRAORDINARIA EN LA QUE SE VOTARÍA CREACIÓN DEL SAT DE BC” 

Cerca de las 8:30 pm de este 12 de agosto de 2020, la sesión extraordinaria del pleno del 
Congreso de Baja California, en la que se votaría el dictamen 53 para crear el Servicio de 
Administración Tributaria (SAT) estatal, quedó suspendida luego de que la mayoría de 
Morena no tuviera al menos los 13 votos necesarios para aprobar dicha iniciativa. 
https://zetatijuana.com/2020/08/revientan-sesion-extraordinaria-en-la-que-se-
votaria-creacion-del-sat-de-bc/ 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“APRUEBAN RECURSO PARA COMISIÓN ESTATAL DEL SISTEMA PENITENCIARIO BC” 

MEXICALI.- El Pleno del Congreso del Estado, aprobo los dictámenes 75, 76, 77,78, 79, 80, 
81, 82, 83 y 84, de la Comisión de Hacienda y Presupuesto (CHP), que preside la diputada 
Julia Andrea González Quiroz, relativos a diversas transferencias presupuestales.  
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/609317/aprueban-recurso-
para-comision-estatal-del-sistema-penitenciario-bc.html 
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LA JORNADA BC. 
“DIPUTADO DE MORENA SE VA A HACER EJERCICIO EN PLENA SESIÓN DEL CONGRESO” 

Mexicali,12 de agosto. - El diputado de Morena, Víctor Hugo Navarro aparentemente se 
aburrió de la sesión extraordinaria del Congreso del Estado por lo que decidió ir a hacer 
ejercicio en un parque público mientras se desarrollaba la sesión. 
https://jornadabc.mx/tijuana/12-08-2020/diputado-de-morena-se-va-hacer-
ejercicio-en-plena-sesion-del-congreso 

  
  
 

SENADORES / DIPUTADOS / DEPENDENCIAS  INSTANCIAS 
FEDERALES 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“LOS MÚSICOS NOS DAN ALEGRÍA Y LEVANTAN EL ÁNIMO”: ALEJANDRO RUIZ URIBE 

MEXICALI.- Al ritmo de “El cachanilla” cerca de 400 músicos recibieron apoyos alimenticios 
del Gobierno de México, en un evento encabezado por el delegado federal único de Baja 
California, Jesús Alejandro Ruiz Uribe. 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/mexicali/609278/los-musicos-nos-dan-
alegria-y-levantan-el-animo-alejandro-ruiz-uribe.html 

  
  
 
 

SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“LAMENTABLE EL TEMA DE CONSTELLATION; EL QUE PERDIÓ FUE BC”: FIORENTINI 
Lo más grave de que se obligue a la empresa Constellation Brands a instalarse en otra parte 
después de haber invertido en la creación de una planta cervecera en las afueras de 
Mexicali, es que este hecho sin precedentes hace cuestionar a los inversionistas la 
aplicación del estado de derecho en el país, además de que al final, quien terminará 
perdiendo, será esta entidad y el municipio. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/lamentable-el-tema-de-constellation-
el-que-perdio-fue-bc-fiorentini-5617524.html 
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JUSTICIA 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“PREOCUPA FACULTAD DE BONILLA PARA ELEGIR MAGISTRADOS DEL TSJE” 

El que el gobernador Jaime Bonilla Valdez tenga manga ancha para seleccionar magistrados 
del Tribunal Superior de Justicia del Estado (TSJE), es algo que preocupa al presidente del 
Colegio de Abogados Profesionales de Mexicali en Pro de la Excelencia Jurídica, A.C., Víctor 
Hugo Medina Basulto. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/preocupa-facultad-de-bonilla-para-
elegir-magistrados-del-tsje-5617466.html 

   

  
EDUCACIÓN / CULTURA. 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“CAPACITAN A MAESTROS EN COBACH PARA NUEVO CICLO ESCOLAR” 

Ante el inicio del próximo ciclo escolar 2020-2, el Colegio de Bachilleres de Baja California 
se encuentra listo para afrontar en el reto de educar a los jóvenes a distancia y romper el 
paradigma de esta nueva modalidad educativa, transitando de lo presencial a lo virtual. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/capacitan-a-maestros-en-cobach-para-
nuevo-ciclo-escolar-5617599.html 

   
  

SALUD. 
  
  
FRONTERA. 
“REGISTRA TIJUANA MAYOR CIFRA DE CASOS ACTIVOS EN BC” 

TIJUANA, BC.- De acuerdo con la Secretaría de Salud de Baja California, Tijuana alcanzó su 
cifra máxima de casos activos de coronavirus al registrar 182, la mayor en el transcurso de 
una semana, superando a Mexicali con 150.  
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Registra-Tijuana-mayor-cifra-de-casos-
activos-en-BC-20200813-0001.html 
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-      MEXICALI 
  
  
LINDERO NORTE. 
“SE REGISTRAN EN MEXICALI 2 MUERTES POR GOLPE DE CALOR Y 74 DECESOS POR 
ENFERMEDADES RELACIONADAS A ALTAS TEMPERATURAS” 

Mexicali.- Autoridades del Sector Salud y del Servicio Médico Forense (SEMEFO) 
reportaron que durante la temporada de la canícula se ha registrado la muerte de 2 
hombres por #GolpedeCalor en la capital del Estado, ambos decesos ocurrieron 
durante los primeros días de agosto. 
https://linderonorte.com/2020/08/12/se-registran-en-mexicali-2-muertes-por-
golpe-de-calor-y-74-decesos-por-enfermedades-relacionadas-a-altas-
temperaturas/ 

  
  
-      TIJUANA 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“TIJUANA ES EL NUEVO EPICENTRO DE LA PANDEMIA EN BAJA CALIFORNIA” 

Tijuana.- Luego de que por varias semanas Mexicali ocupara el primer sitio en casos 
activos de Covid-19, este miércoles Tijuana se puso de nueva cuenta a la cabeza en 
la cifra de contagios. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/tijuana-es-de-nuevo-el-
epicentro-de-la-pandemia-en-baja-california-5617670.html 

  

MIGRANTES. 
   

-      MEXICALI 
  
  
LA CRÓNICA. 
“SIGUEN PREPARATIVOS PARA ALBERGUE MIGRANTE EN MEXICALI” 

A pesar de que fotografías recientes del lugar muestran ya la fachada lista y pintada 
del nuevo Centro Integrador para el Migrante “Elvia Carrillo Puerto”, autoridades 
federales siguen sin confirmar una fecha de apertura para el mismo.  
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Siguen-preparativos-para-
albergue-migrante-en-Mexicali-20200812-0019.html 
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MEDIO AMBIENTE / ECOLÓGICAS 

  
  

-      TIJUANA 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“PRONOSTICAN CALOR Y CIELO PARCIALMENTE NUBLADO” 

Tijuana.- La ciudad fronteriza inicia este jueves con cielo parcialmente cubierto, 
además de vientos de 10 a 15 km/h, de acuerdo al Sistema Meteorológico Nacional 
(SMN). Se espera una temperatura máxima de 31° centígrados y una mínima de 19° 
durante la noche en Tijuana. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/pronostican-calor-y-cielo-
parcialmente-nublado-5620174.html 

  
   

  
  

NACIONALES – BINACIONALES / INTERNACIONALES. 
  
  
EL SOL DE MÉXICO. 
“VACUNA CONTRA COVID – 19 DARÁ SEGURIDAD Y SALUD A MÉXICO”: AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó que México está involucrado en el 
proyecto donde participa el laboratorio AstraZeneca, la Universidad de Oxford y la 
fundación Slim para el desarrollo y distribución de la vacuna contra el Covid-19 “que ha 
dejado “desgracia y dolor” en el mundo. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/mexico/vacuna-contra-covid-19-dara-
seguridad-y-salud-a-mexico-amlo-5619967.html 

  
  
LA CRÓNICA. 
“REITERA AMLO QUE CONSTELLATION NO SE INSTALARÁ EN MEXICALI” 

CIUDAD DE MÉXICO (GH).- Los directivos de Constellation Brands le han enviado proyectos 
alternativos para poder construir la planta cervecera en Mexicali, pero no habrá permisos 
del gobierno federal, reveló el presidente Andrés Manuel López Obrador. 
https://www.elimparcial.com/dinero/Reitera-AMLO-que-Constellation-no-se-
instalara-en-Mexicali-20200812-0031.html 
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LA JORNADA BC. 
“LA CUCAPÁ MÓNICA GONZÁLEZ, ENTRE LAS ASPIRANTES A ENCABEZAR EL CONAPRED” 

Ciudad de México, 12 de agosto.- De cara al proceso de selección de quien encabezará el 
Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (Conapred), el presidente Andrés Manuel 
López Obrador sostuvo un encuentro con tres aspirantes a suceder a Mónica Maccise, quien 
renunció en junio pasado en medio de una polémica por la organización de un foro sobre 
discriminación. Por separado, organizaciones de mujeres indígenas llamaron a que las 
reuniones se realicen con todas las aspirantes antes de designar a la titular. 
https://jornadabc.mx/tijuana/12-08-2020/la-cucapa-monica-gonzalez-entre-las-
aspirantes-encabezar-el-conapred 

  
  

-      TIJUANA 

  
  
FRONTERA. 
“SEÑALAN CIUDADANOS FALTA DE MEDIDAS PREVENTIVAS EN GARITAS” 

Tijuana, BC.-Las garitas son de las zonas más transitadas de la ciudad a pesar de las 
restricciones de cruces a consecuencia de la crisis sanitaria provocada por Covid-19. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Senalan-ciudadanos-falta-de-
medidas-preventivas-en-garitas-20200812-0031.html 

  
  

  

COLUMNAS 

  
  
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
MUCHACHO ALEGRE… CENTRO MIGRANTE… AÚN NO… 

  
El proceso electoral 2021 inicia en cuatro meses para la gubernatura y uno de los nombres 
que se menciona como candidato a gobernador es el del alcalde de Tijuana, ARTURO 
GONZÁLEZ CRUZ, quien al ser cuestionado sobre su aspiración por la vía independiente, 
evadió la pregunta al decir que seguirá trabajando con la ciudadanía y sobre todo cumplir 
lo prometido en campaña, pues según dijo aún no es el momento de plantearse 
aspiraciones políticas. Su relación con el gobernador JAIME BONILLA, reiteró, es de respeto, 
de trabajo y coordinación en los temas que afectan al municipio “y así voy a continuar". 
Sobre la ratificación como delegado en funciones del presidente de Morena en Baja 
California de ISMAEL BURGUEÑO, GONZÁLEZ CRUZ destacó que lo une a él una relación de 
amistad, por lo que espera que pueda cumplir con los lineamientos del Partido y se puedan 
dar los procesos de manera transparente. También la alcaldesa de Tecate, ZULEMA ADAMS, 
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presumió la amistad con el nuevo representante de Morena en la entidad, con quien no 
resistió posar en una foto para sus redes sociales. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-5618585.html 

  
  
ZONA SÍSMICA / LA CRÓNICA. 
FOCOS ROJOS… DEMANDAS… LEY GANDALLA… 

  
Quienes no sueltan el tema de la reelección de diputados y alcaldes sin dejar el cargo son 
los regidores de Mexicali, Héctor Ibarra y Fernando Rosales, quienes denunciaron lo que 
consideraron una intromisión de autoridades municipales para evitar la reunión de firmas 
en contra de la llamada Ley Gandalla. 
También se señaló que, durante la visita a San Felipe que realizaron autoridades estatales y 
municipales el domingo pasado, la regidora Eneyda Espinoza Álvarez hizo un llamado a los 
ciudadanos a no firmar, por lo que ahora sus compañeros regidores están analizando la 
posibilidad de denunciar ante el INE. 
Por cierto, que también se hizo una propuesta para que el Ayuntamiento de Mexicali 
solicitara el referéndum, pero la respuesta, afirman los regidores fue que “no era tema”. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/columnas/Zona-Sismica-20200812-0028.html 

  
  
AFN POLÍTICO. 
“PODRÍAN EXIGIR A CAROLINA LA DEVOLUCIÓN DE 50 MDP” 

  
TIJUANA BC 12 DE AGOSTO DE 2020 (AFN).- Mientras que Carolina Aubanel Riedel aseguró 
en entrevista para Agencia Fronteriza de Noticias (AFN), que ellos como patronato no 
manejaron los recursos que el Gobierno Federal dispuso para  la construcción del Bosque 
de la Ciudad y/o Zócalo 11 de Julio -en la zona Río de Tijuana- la secretaria de la Función 
Pública, Vicenta Espinoza Rodríguez, determinó  que sí fueron responsables de ese manejo, 
ya que les señaló como causante de un daño patrimonial de más de 50 millones de pesos 
por este concepto. 
Durante el reporte del gobernador Jaime Bonilla, que ahora inició más tarde porque, según 
él mismo dijo, tuvo que atender algunos asuntos personales, la también representante de 
Honestidad del gobierno estatal, señaló que en uno de los casos se deben de aclarar más 
de 49 millones de pesos, y en el otro, un poco más de un millón. 
http://www.afntijuana.info/afn_politico/109231_afn_politico_podrian_exigir_a_caroli
na_la_devolucion_de_50_mdp 
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